



Nota común de Las Comunidades Educativas de Benalmádena:

Estimadas familias,

Con profundo pesar, informar sobre un trágico suceso ocurrido recientemente en Benalmádena, donde una mujer ha perdido la vida a causa de la violencia de género.

Este lamentable hecho nos recuerda la urgencia de abordar y erradicar esta problemática que afecta a nuestra sociedad.

Expresar nuestro más sincero apoyo a los menores que, desafortunadamente, se quedan solos tras esta pérdida.

Sabemos que este es un momento extremadamente difícil y doloroso, y queremos insistir que los centros educativos debemos luchar por cuidar a nuestros estudiantes.

Es fundamental que, como comunidad, nos unamos para ofrecer un entorno seguro y de apoyo a todos aquellos que se ven afectados por la violencia.

Informar que esta tarde a las 18:30 hay convocada una concentración en la Casa de la Cultura para dar visibilidad y repulsa a estos hechos.

Agradecer su comprensión y solidaridad en estos momentos tan difíciles
Con afecto y apoyo,

Los Directores y Directoras de los centros educativos de Infantil, Primaria y Secundaria de Benalmádena como representantes de nuestras comunidades educativas.